

## Dukung Ketahanan Pangan, Polres Barru Panen Jagung di Desa Manuba

Muhammad Rizal - [BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 20, 2025 - 13:34



Barru – Kepolisian Resor Barru bersama Dinas Pertanian Kabupaten Barru melakukan panen jagung di Desa Manuba, Kabupaten Barru, Kamis (20/02/2025). Lahan seluas 1.3 Ha tersebut merupakan binaan Polsek Mallusetasi bersama Penyuluh Pertanian dan Pemerintah Desa Manuba yang dikelola oleh Kelompok Tani Sipammase.

Kegiatan dihadiri oleh Kapolres Barru yang diwakili Wakapolres bersama sejumlah pejabat utama, Kapolsek Mallusetasi, Danramil 1405-05, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Barru, Kepala Desa Manuba, serta Kelompok Tani Sipammase.

Kapolres Barru yang diwakili oleh Wakapolres Kopol La Makkanenneng, S.E dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada semua pihak atas dukungannya terhadap program ketahanan pangan nasional. Wakapolres juga menekankan bahwa kerja sama antara Polri dan pemerintah dalam sektor pertanian harus terus didukung demi kesejahteraan petani.

“Ini bukan sekadar kegiatan simbolis, tetapi harus berkelanjutan agar manfaatnya bisa dirasakan oleh para petani,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Barru, Ir. Ahmad, MM, menegaskan bahwa sudah terjalin kerja sama antara pemerintah dan Polri dalam program budidaya jagung. Ia juga menekankan pentingnya percepatan tanam, penggunaan bibit unggulan, dan pemanfaatan teknologi budidaya guna meningkatkan hasil panen.

Kapolsek Mallusetasi AKP Iriansyah, S.H kepada awak media menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program pemerintah pusat dalam bidang ketahanan pangan. Ia juga mengapresiasi pemerintah Desa Manuba, Kelompok Tani Sipammase, serta Penyuluh Dinas Pertanian Kabupaten Barru dalam mewujudkan program ini.

Adapun jenis jagung yang dipanen adalah varietas Hibrida NK306 Garuda. Selain itu, Dinas Pertanian Kabupaten Barru juga memberikan bantuan benih jagung hibrida Super Maxxi 2 kepada para petani untuk mendukung keberlanjutan program ketahanan pangan.